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いつも大変お世話になっております。浅野さちでございます。

体育館エアコン設置が進む！
公明党が強く要望していました。災害時に避難所となる小中学
校体育館へのエアコン設置の進捗を確認しました。現在小学校
等の 19校に設置済みで、前議会補正予算にて措置した小学校
8校分は、令和 7年の夏休みに工事を行い、令和 7年度予算
で 9校分を予算措置して冬の時期に設置します。毎年の猛暑
が予想されることから、小学校は令和 7年度末、中学校は令
和 8年度末までの整備完了を目指し整備を進めます。

令和 7年度当初予算を決める 2月定例議会が 3月 13 日に閉会致しました。公明党
が強く要望し実現したこと、また様々な事業等をご報告致します。
これからも、現場に出向き皆様のお声を伺い、安全・安心に暮らせる市川市を目指し、
更に推進して参ります。今後ともよろしくお願い致します。

トイレカーの導入を検討！

子育て世帯訪問支援事業（産前・産後訪問支援）の拡充！
この事業は子育て世帯で、家事・育児に支援が必要な家庭に訪問支援員を派遣し、家事・
育児を行うことで養育者の心身の負担の軽減を図ります。幾度も質問と要望を重ね、
令和 7年度より妊婦又は生後 90日以内へ拡大します。また利用回数も 20回に拡充
し家事育児支援と専門的育児支援が受けられます。引き続き推進して参ります。

能登半島地震で活躍したトイレカー・トイレトレーラーの導入について、災害時に
おけるトイレの整備は最大課題となります。どのように検討し進めていくのかを確

認したところ、トイレトレーラーは牽引免許が必要で課題
となるため、普通免許で運転可能なトイレカーの調査研究
を進めています。
このトイレカーは全国的な助け合いネットワークが広
がっていて、本市としても他市との連携が必要であると
考え、国でも移動式トイレの導入を推進していることから、国の交付金
の活用も視野に入れ前向きに検討を進めています。



墓地に対する市民のニーズ
も多様化しており、合葬式
墓地の申し込み数が年々増
加していることから令和 9
年度の併用開始を目標に、
令和 7年度に整備用地の調
査や墓地の設計を行うなど
具体的な整備内容を検討し
ていきます。
概要として、地下に共同埋
蔵するスペースを設置し、
複数の樹木を墓標として植
え、その周囲に参拝スペー
スや献花台を設けることを
考えています。また、今後
墓地の使用料や募集方法の
運用面に関しては検討して
参ります。多くの市民の方
が利用しやすい墓地となる
よう市民のご意見を伺い推
進するよう要望しました。

帯状疱疹ワクチンの定期接種化へ！
原則として、65歳の方を対象として行われます。
また、5年間の経過措置として 65歳を超えて 100歳までの方は、5歳
ごとに（70歳・75歳・80歳・85歳・90歳・95歳）定期接種の対象です。
なお初年度の令和 7年度に限り 100歳以上の方も対象となります。接
種を受ける際には、本市が送付する予診票を医療機関に提示し、接種
費用の一部を自己負担します。（生ワクチンは 2500 円、不活化ワクチ
ンは 1回 6500 円の２回）
また、令和 6年度から本市独自の施策として、50歳以上の方で任意接
種となる帯状疱疹ワクチンの費用助成は引き続き行います。

樹林型合葬式墓地の整備について

市民の移動支援（移動プラン７５）について
市民の移動支援に関して、令和 7年度施政方針において
全ての方々、特に 75歳以上の移動困難者の皆様がどの地域に
おいても円滑に移動できる目的で「移動プラン７５」を策定
する予定です。
既存送迎バスの活用や利用者の要望に応じて運行するデマン
ドタクシーの導入など、移動手段の確保及びその方向性につ
いて、信篤地域中心にアンケートによるニーズの調査、検討
をしています。特に、デマンドタクシー導入に向けて必要な
手続きや、先行して導入している他市の事例を調査していま
す、早急な導入を要望しました。

「整備イメージ（浦安市墓地公園）」


